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Ce que nous faisons pour gacher la beauté de la terre !

Je commence à croire réellement que nous sommes vraiment les pire ennemie de la terre. Non mais quand tu
regarde tout ce que nous faisons pour la détruire, c'est vraiment a ce demander que sommes nous vraiment.
Nous somme vraiment les pire prédateur qui existe sur cette planète. J'ai des preuves pour appuyer mon
opinion : si on regarde les belles forêts que nous possédons, la seule chose que l'on trouve à faire c'est de
couper tout les arbres qui s'y retrouve. Il y a aussi la pollution que nous faisons avec nos grosse usine et le
pétrole. Je pourrais continuer a nommer d'autre exemple que nous faisons mais juste ça je croit que c'est assez.
La je vais aborder le sujet de la guerre !!! Cette fameuse tuerie que nous faisons pour essayer de garder un
honneur. Mais devons nous vraiment être fière si notre pays sort d'un guerre en vainqueur ? Non mais
franchement, tu viens de tuer une quantité abominable de gens qui pour la plupart sont innocent et n'avait
même pas rapport dans cette guerre. Sans conter les chose qu'ils ont détruite. Nous sommes tous de la même
race et la seule solution pour régler nos problème que nous trouvons c'est de se tuer entre nous ? À mon avis la
seule chose que sa apporte c'est encore plus de haine les un envers les autres. Où allons nous au juste ? Moi je
sais ! On se dirige tout droit vers la disparition de notre belle planète bleu. Cette belle planète que nous avons
eu la chance d'avoir. tant qu'a la détruire moi je croit que la seule chose que nous méritons c'est qu'elle nous
saute dans le visage pour nous faire payer tout ce que nous lui avons fait subir. Non mais sa serais vraiment le
temps que nous commencions a penser a ce que nous devrions faire pour la rescapé, car nous sommes
vraiment mal parti pour la mériter. Dire que dans le temps de nos ancêtre il n'y avait pas de problème comme
ça il n'y pensait même pas car il y faisais attention. Il se levais le matin allait cultiver la terre et vivait comme
sa. Moi c'est comme sa que j'aimerais que sa soit encore. Vous pouvez penser ce que vous voulez de mon
opinion, mais a mon avis nous devrions s'arrêter un instant et songer à tout ce qui se passe !!!
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